

surtout en leur rappelant la gloire qui rejaillit sur leur village de la sainteté de ce héros, la gloire surtout qui rejaillira sur eux le jour où il sera canonisé."

APOSTOLAT DE LA PRIÈRE

LIGUE DU CŒUR DE JÉSUS

Intention générale pour Juin 1891

Désignée par Son Em. le Cardinal Préfet de la Propagande et bénie par Sa Sainteté Léon XIII.

LE CULTE PRATIQUE DE LA SAINTE CROIX

Dans l'Eglise de DIEU, le culte de la croix est tellement fondamental, qu'il s'y mêle à tout, et qu'elle en vit depuis dix-neuf siècles. Le vrai christianisme est la religion de la croix.

Mais si le signe même extérieur de cette croix bénie occupe, dans l'Eglise et dans le monde, une grande place, quelle place devrait donc tenir, dans l'âme de tout chrétien, le culte intérieur et pratique de la sainte croix ? En est-il ainsi de fait, et n'avons-nous pas, au contraire, de nos jours, à déplorer, avec la triste diminution dans la *foi* et dans la *sainteté des mœurs chrétiennes* que signalent les Encycliques pontificales, une diminution proportionnelle dans le culte pratique de la croix ?

L'évidence doit nous forcer à le reconnaître ; et, par suite, en cette matière, une grande et sérieuse restauration devient, pour les âmes et les peuples, une question de vie ou de mort.

Hâtons-nous d'ajouter que, pour cette restauration indispensable, le plus efficace de tous les moyens se présente à nous : c'est la dévotion toute providentielle au divin Cœur de JÉSUS.

Le culte du sacré Cœur et celui de la croix sont, en effet inséparables. En vertu de son institution divine, le culte du sacré Cœur aboutit à la *réparation* universelle, et la réparation, dans le christianisme, ne se fait, en définitive, que par la croix. Paray n'a rien changé au Calvaire.

Seulement, nous trouvons dans le sacré Cœur le grand amour, plus fort que la mort, qui embrasse avec transport, ou du moins supporte, avec une invincible patience, toutes les croix qu'il plaît au Seigneur de nous imposer. Toutes, en effet, nous arrivent de ce Cœur adorable, et, d'odieuses qu'elles étaient, elles sont devenues, en passant par le Cœur divin, aussi aimables que l'amour lui-même.

Prions donc, pendant ce mois du Cœur de JÉSUS, pour que tous